

Alex Laloyaux
Ferme des Brusses
02300 BELLEAU
allaloyaux@hotmail.fr

Monsieur le Préfet Commissaire enquêteur Pour Ouest-Château-Thierry

Le 8 mars 2021

Monsieur le préfet, Monsieur le commissaire enquêteur,

Sauf votre respect je me suis permis de mener ma propre enquête. Elle ne comprendra pas de conclusion en centaines de pages.

Comme toute enquête j'ai analysé l'intérêt que représente l'industrie des parcs éoliens.

En conclusion, si je mets en comparaison le positif et le négatif, l'énergie de l'éolien est particulièrement néfaste à l'intérêt général et intéressant pour l'intérêt de certains particuliers.

Les municipalités pensent trouver une source de revenue miraculeuse pour gérer leur commune. Ceci est un véritable miroir aux alouettes.

Seul le néolibéralisme y trouve son compte et je pense que les citoyens français commencent à prendre conscience de la manœuvre.

« Celui qui croit à une croissance exponentielle infinie dans un monde fini est soit un fou, soit un économiste » Kenneth E. Boulding.

Personnellement je n'ai rien contre les éoliennes que je ne souhaite pas près de chez vous et encore moins près de chez moi.

Conclusion : Je suis contre les éoliennes pour mon beau pays.

Cordialement.

Alex Laloyaux